

## Marché au gras

# « Hé, Ose le Gras ! », une nouvelle Matin'Halle le dimanche

La municipalité d'Eauze a fait le pari de changer le jour de son marché au gras. Partant du constat d'une régression constante tant au niveau des apports que des acheteurs, le choix a été fait de déplacer le marché sur un jour susceptible de générer plus d'intention d'achat.

Dorénavant il se déroulera le dimanche matin au lieu du jeudi. L'inauguration du premier marché de la saison sous la bannière « Hé, Ose le Gras ! » a eu lieu le dimanche 9 novembre sous la halle Belle Marie.

Mesdames MOLAS et LABAT, conseillères municipales, en charge de ce dossier sensible, ont préparé depuis juin dernier

le nouveau concept du marché au gras, couplé à un marché gourmand et d'artisanat d'art.

Aux cotés des palmipèdes gras, il y aura donc des producteurs de volailles fraîches prêtes à cuire, des fromagers, des viticulteurs et autres produits du terroir.

Un service de découpe pour les carcasses est également prévu pour faciliter l'achat des particuliers.

Tout au long de la saison, ce marché du dimanche sera étoffé par des temps forts dont les premiers sont la Flamme de l'Armagnac les 6 et 7 décembre puis un marché de Noël le 21 décembre.